



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Presidente!*



## NOTA DE PRENSA

### CONSTRUIMOS POZO EN NIQUINOHOMO

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, ha finalizado la construcción de un nuevo pozo ubicado en Niquinohomo.

Se estima Dios mediante, que para el próximo mes de diciembre el nuevo pozo este completamente operativo, lo que permitirá mejorar el Servicio de agua a unas 6,700 Familias (36,200 Herman@s) de las ciudades de: Catarina, San Juan de Oriente y Niquinohomo.

Inversión: 14 Millones de córdobas financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y nuestro Buen Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**

**NUEVO POZO EN NIQUINOHOMO, MASAYA.**



**NUEVO POZO EN NIQUINOHOMO, MASAYA.**



**NUEVO POZO EN NIQUINOHOMO, MASAYA. PRUEBA DE BOMBEO Y DE CALIDAD DEL AGUA.**

